
入院 66名
宿泊療養 27名
自宅療養 9名
退院等 1573名
計 1675名

15日、区議会本会議で質問しました。コロナ感染防止を少しでも前進させ

たかったのですが、ちょっと残念な答弁でした。引き続きがんばります。

答弁要旨…区は１月から介護施設などの検査を

実施しているが、陽性時の補償は他との公平性が保てない。

答弁要旨…職員の育成と時差出勤やローテイションで朝か

ら夜まで体制を整えている。必要な体制確保に努める。（大変）

答弁要旨…消毒に特化した人件費助成は考えていない。現

場の声を丁寧に聞きながら支援する。（現場要望ですが…）

答弁要旨…保育園など検査対象者の範囲や頻度など様々な

見解があり、実施予定はない。国や都の動向を注視する。

区の担当部署も現場も限界まで、がんばっています。だからこそ感染防止に役立つこ

とは、もっと細かいところまで支援してもいいと思うのです。
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バーミヤン・魚屋路の南千住

１丁目店が営業を停止し、解体

に備えて工事ヤードの囲いが設

置されました。

敷地内ではボーリング調査も

行い、開発準備に入っているよ

うです。

隣接する建築基準法上の２項道路も廃止を予定し、

さらに開発用地は広がるようです。千住間道沿道は、

「地区計画」で高さ限度40ｍ（約14階）と制限され

ています。マンション建設でしょうか？また町の姿

が変わっていくようです。

千住間道が拡幅される以前のバーミヤン・

魚屋路付近には、お茶屋さん（奥村園）、寿司乕、南千住郵便局、豆腐屋（渡辺）さ

んなどと大きな工場もあったと父や先輩に聞きました。何十年と住んでいた方々の住

居や店舗も移転や取り壊しがすすみました。みなさん町並みを思い出せますか。

〈法律・生活相談〉
３月の定例法律相談日は、11日（木）です。

ご要望やご相談などは随時ご連絡ください。相馬事務所での法律相談は、午後

６時からです。また、平日の午後に法律事務所（北千住）でも可能です。

お名前、電話番号等を下記の留守番電話に録音して下さい。

相馬 ゆうこ事務所 南千住５－１－６－２階 ３８０７－４１９２

ツイッター @m1010_yuko
そうけん南千住ブログ
araken-nan.jugem.jp

台東病院老健施設での

１月～２月のクラスター。

三ノ輪病院でも…
2/9日、患者7名と職員1

名が陽性、検査で12日職

員1名と患者17名陽性確認、

専門病院に転院に。15日

さらに3名が陽性に、２月

末まで全診療科で休診(内

科継続は可)予定です。

政府は、コロナ禍で

生活困窮の方への貸付

について、再貸付の実

施を打ち出しています。具体化が遅れている

ようですが、お問い合わせください。

mailto:arajcp@tcn-catv.ne.jp


ご意見・ご質問頂きました。 ○確定申告が16日から始まりました。所得税の申告は不

必要な方でも、区民税申告が、必要な方も多いと思います。「10万円の定額給付金は所得で

すか？」とご質問ですが…10万円の定額給付金は非課税です。子育て世帯の特例給付金も申

告の必要はありません。（100万円の「持続化給付金」は雑所得です。）その他、要介護認定

を受けている方は、障害者控除の対象になる方もあります。医療費控除など簡単

なものであれば、お手伝いできますので、お気軽にご相談ください。

都市計画道路331号線の用地取得がほ

ぼ終了し、いよいよ上・下水道などの基

盤整備が始まりました。

さらに、来年度は、電気・電話線など

の共同溝を敷設し電線地中化の工事を行

います。まだ、しばらくは工事が続くこ

とになります。

道路課が

作製した模

型で工事完

成後の道路

付けを見て

みたいと思

います。

南千住駅～

サントク南側

～貨物線～日比谷線の高架ま

での道は、「中道区道」とい

いますが、331号線との交差

点は、平面交差できず段差が

でき、フェンスで区切られる

予定です。

ＪＲ常磐線と貨物線の高架下を大型バスが通過できるよ

うに、331号線を現状より1.5ｍほど掘り下げる計画です。

そのため、中道区道は、原則歩行者道路になります。こ

の模型写真でわかっていただけるでしょうか？

駅前から汐入方面に抜けるた

めには、三瑞小通りから右折で

331号線に入るか、コツ通りか

ら入ることになります。

歩道の色合いや植栽の種類などについても地元の

意見をよく聞いて決める

必要もあります。もちろ

んコツ通りやドナウ通り

との連携も考えどころで

しょうか。

メールいただきました。「入学説明会で欠席・早退などの連絡方法について『電話

回線が一本しかなく、朝は担任も受け入れ対応をしているため、近所のお友達に連絡

帳を届けてもらって』とのことでした。…１人１台タブレット配置の一方で、非常に

違和感があります。…メールやアプリの利用、せめて電話回線の増設など時代にあっ

たかたちにしてほしい」とのこと。

調べてみると、全国でも同じような状況なのですね。私も初め

て知りました。入学したばかりで子ども同士・親同士の関係がつ

くれていない場合や、渡す時だけでなく受け取る時もどうするか

など、心配もありそうです。「朝は受け入れ対応で、先生は電話

を取るのも大変」というのはなるほど、理解できます。それなら

尚のこと、メール連絡でもいいのでは？区の教育委員会に聞いてみたところ、一部の

学校はメールを実施しているようです。双方向で先生からの言葉も大切だと思います。

緊急時の学校からの連絡に、メールやライン利用も一部では普及している？

現場の先生の意見も聞いて研究し、良い方法を提案していきたい。

メールで「中学の制服を探しているという記事をみて、他にも

困っている方がいるのではと心配になりました。子どもたちの制

服代に充てられる募金をできるところはありますか？」とのこと。

ジーンとしてしまいました。ＰＴＡなどの制服リユースがコロナで難

しくなっているようです。学校とも相談して、お気持ちをいかせるよう

に検討したいと思います。また、ご報告します。お預かりした制服は、

無事お渡しました。ご協力頂いたみなさん、ありがとうございました。

（こんな時だから制服ではなく「標準服」で、私服も選べるといいと思います）

・南千住４丁目アパート シルバーピア・65才以上・単身用１戸

・申込用紙配布 ２月26日（金）区役所１階受付、２階福祉推進課など

・申込締め切り 〃 の消印有効

・抽 選 ３月12日（金）午前10時から区役所３階305会議室

問合せ 福祉推進課 ☎3802‐3111内線2616

２月の定例募集に申し込んだ方も応募できます。


